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交流活動の動きから

本町の宝を守り抜きましょう！

平成２６年度ＰＴＡ役員決定 本校教育目標を振り返って

矢並小学校との交流（訪問）活動 の概要は次

の通りです。                         

１，期日 ７月３１日（木）～８月３日（日）３泊４日 

２，活動 トヨタ自動車工場見学・鈴木三公関連 

史跡見学・児童や地域の方との交流  （小夜

村）ほか                                

夏期休業中のＰＴＡ行事ですので、新５・６年生

の保護者の皆様に、参加・不参加の意向調査を

行います。矢並小学校のＰＴＡ活動や地域の行

事（小夜村）にも影響しますので、できるだけ早

く 事務処理を行いたいと思っています、 ８回目

の訪問になります。  

３月２日のＰＴＡ総会で平成２６年度の新役員

が承認されました。３月５日には新旧役員会も

開催され、平成２５年度の諸活動を振り返ると

共に、 新旧役員間で引き継ぎも行われました。  

私は、天草支援学校の学校評議員を務めてい

るため、年に２回先生方から詳しくお話を聞く 

機会があります。今年度最も印象に残ったの

は「個性や能力に合った教育活動の展開」でし

た。 本校の現状を振り返ると不安なこともある

ので、学ぶべき点が多々あると感じました。  

２月１４日(金)

４年生が天草

支援学校で

最後の「にっ

こり交流」を

行いました。 

２月２１日、児童総会を開

き１年間を振り返りました。 

２月１９日、本田由美さ

んに国語の読み聞かせ

(２年生)をしていただき

ました。 

３月５日、「むくろ

じありがとうの会」

を開きました。「と

もだち」を朗読して

いただいた後、寄せ

書きをプレゼントし

ました。 

２月１８日、物作りクラ

ブで松下ユキ子さんを講

師にお招きし郷土料理

「がねあげ」を作って試

食しました。 

２月１９日、３年生の社

会科「昔の暮らし」で山

下チヅ子さんを講師にお

招きし郷土室で色々説明

していただきました。 

本校の教育目標は「ふるさと本町を誇りに思う 

心と体が健やかな児童の育成」です。  

私は、小さな事に気づく豊かな感性を持つ子

どもを育てたいと考え、 ①心を込めたあいさ

つが出来る子ども。 ②元気な「はい」の返事

が出来る子ども。 ③気持ちの良い後始末が

出来る子ども。 の３つの子ども像を挙げ取り

組んでまいりました。３年間取り組んで来まし

たが定着しているとは言えず評価は厳しいも

のがあり ます。各家庭、地域での見守りの継

続をよろしくお願い申し上げます。  



 


